
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 18名

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人

移動例会　「笑い鍋」イベント　　18：00～　ホテル茅茹荘

第3054例会記録 　 ♪国歌斉唱　四つのテスト
欠 席 者 　 木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・高谷秀和君・村川孝君

小田嶋伸一君

出 席 率 66.67%
メ ー ク アップ 11/10　RLIセミナー参加　小田嶋伸一

免 除 会 員
出 席 率 訂 正 72.22%
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　
　　　　　今日の天気は予報通り悪くて、大変だったと思いますが、ご参加いただきありがと
　　　　うございます。
　　　　　以前SDGsで海洋マイクロプラスチックを学びましたが、先日ＮＨＫの番組で大気中
　　　　のマイクロプラスチックが人体の血液の中に入って、いろんな疾病が発生していると
　　　　やっていました。魚が食べて腹の中にいて、我々が食べても消化されず出て、大した
　　　　ことがないのかなと自分は思っていましたが、そうではなく、大気中に相当量のマイ
　　　　クロプラスチックが浮遊して、人間の体内に入ってそれが血液の中に入るというメカ
　　　　ニズムがわかったそうです。病気になった人の血液を調べると、何割かの人にマイク
　　　　ロプラスチックが入っているそうです。プラスチックはどうなるのか…少し不安にな
　　　　ります。世界ではマイクロプラスチックにならないような研究をしているようですが
　　　　今のところ高価なので大変だと…心配です。
　　　　私がそこまで気づけなかったことをお話しました。

　　　　　本日、柳澤さん参加いただいていますが、入会申込が理事会が承認されました。
　　　　3月からの入会になりますので、皆さんよろしくお願いします。
　　　　　前回の理事会の時、唾液でガンの検査ができるキットがあり、10名以上の任意
　　　　団体でも申込可能のようです。後日、考えたいと思います。
　　　　　能登半島地震の支援金がきていますので、全員寄付にしたいと思いますので、よろ
　　　　しくお願いします。

　　　　　今月の誕生日祝いは、柳舘清典さん、小松伸一さん、村川孝さんです。
　　　　　おめでとうございます。“乾　杯”

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　平和構築と紛争予防月間　リソースのご案内
　　　　　　〃　　　　　ＲＩ財団室ＮＥＷＳ2月号
　　　　　　〃　　　　　2月のロータリーレート　1ドル＝154円

2025年2月5日

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

本日のプログラム

     

第3055例会 2025年2月20日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36



＜本日のプログラム＞　2/5（水）　クラブ協議会
【上半期会計報告】　　菅原史明会計長
　　前年度繰越金　240,877円＋収入2,222,042円－支出2,185,428円＝277,491円（上半期繰越金）
　　　概ね順調ですが、会員数が減ってますので収入も減になります。
　　　新入会員の勧誘を頑張りたいと思います。

【次年度の組織について】　髙橋健一会長エレクトより
　2025年7月次年度より新体制ということで花輪ＲＣが組織変更します。今から皆さんに協力
していただきながら色々やっていければと思います。現在の5つの組織を新組織は4つにして
いきたいと思いますが、あくまでも案で決定ではありません。
今日は案として聞いていただきたいと思います。

１クラブ運営委員会（委員長1名、副委員長1名、会長、幹事、会計）
　クラブを運営する上で必要なことを行う（例会スケジュール、親睦活動など…）
　次年度の例会は37回。（昼25回、夜12回）　会員の卓話、ゲストの卓話などを早めに計画を
　して早めに告知。「あの人の話を聞きいてみたい」と思っている人がいるかもしれないので。
２）会員増強委員会（直前会長、副委員長1名）
　奉仕活動をバックアップするために、仲間を増やすコンセプトでやっていく。増やすには
　例会を充実させることが一番のポイントなので、例会に来てよかったと思えるような会にする。
３）奉仕プロジェクト委員会（委員長、副委員長2名）
　現在の社会奉仕、職業奉仕と青少年奉仕、国際奉仕の2つにする。一般の会員は全員入って
　中身の濃い話しをしていただく。構成人数はそれぞれ７～8人。
　今やっている年間の奉仕活動をこの機会に見直しをしたい。
４）ロータリー財団委員会（委員長1名、副委員長1名）
　寄付がメインになるが、地区からの資金を活用して、地元の人々に喜んでいただくような奉仕
　活動をしたいと思う。

あとは、ＩＭや地区大会のロータリーのイベントに参加し、皆さんと勉強をしながら仲間を増やし
たいと思います。ＣＬＰの初年度なので既成概念にとらわれず、変えるところは変えていきたいと
思います。一番重要なことは、会員に喜んでもらっているかどうか、地域貢献できているかどうか
がポイントになると思います。
皆さんからどんどん意見を言っていただき、中身を濃くしていただければありがたいと思います。
よろしくお願いします。

2/5（水）北区ガバナー補佐西村政幸様訪問
　3/29（土）に北区ＩＭがあります
多くの会員の出席をお待ちしています。

ニコニコＢＯＸ ５，０００円
　　　　柳舘清典君 誕生日祝いありがとうございます。
　　　　小松伸一君 　　　　　　〃
　　　　髙橋健一君 柳澤さん、入会ありがとうございます。
　　　　西村政幸Ｇ補佐より2.000円、ありがとうございました。

次回例会
2025年3月5日 理事会　11：00～　ホテル茅茹荘

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
ゲストスピーチ　東北電力㈱大館電力センター　成田智哉様
誕生日祝い　浅石敏明君

その他の連絡事項　①1月の出席状況　平均13.33人　出席74.07％　 メークアップ3人　
②平和構築と紛争予防月間　
③ロータリー財団・米山記念奨学会・国際奉仕プロジェクト基金　寄付送金
④2/23　ロータリー創立記念日
⑤3/29　北区ＩＭ　


